

Basse-Terre, le 6 octobre 2023

Disparition de Victoire JASMIN : Guy LOSBAR salue la mémoire d'une Grande Guadeloupéenne



Comme la Guadeloupe tout entière, le Président du Conseil Départemental, Guy LOSBAR, est sous le choc de la terrible nouvelle du décès de Victoire JASMIN.

Celle que tous ses proches appelaient affectueusement « Kothy », s'en va en laissant l'image indélébile d'un dévouement de chaque instant, et sans calcul, au service de son prochain.

Du Conseil municipal de Morne-à-l'Eau à la tribune du Sénat, à l'hôpital comme auprès des nombreuses associations qu'elle soutenait, ses qualités d'écoute, sa modestie et son attitude continuellement affable ont fait d'elle une élue de proximité, forgée au conseil et à l'accompagnement des autres.

Elle fut la cheville ouvrière, d'une exceptionnelle qualité, de l'élaboration des derniers travaux du Congrès en portant nombre de propositions pour la progression de la santé des Guadeloupéens, qu'il s'agisse de la prévention, de la formation des professionnels, et de la prise en charge des pathologies, notamment celle des cancers.

Victoire JASMIN, c'est une vie d'engagement, profondément sincère et humaniste, au service du Pays.

Nous perdons une belle âme, une grande dame, une Grande Guadeloupéenne tout simplement.

Au nom de l'ensemble des conseillers départementaux, le Président Guy LOSBAR salue la mémoire de la grande dame que fut Victoire JASMIN et adresse à ses enfants, à sa famille et à ses proches ses condoléances attristées.

Contacts presse : Estelle VIRASSAMY - 0690 27 67 05